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環境厚生常任委員会 
       

日 時  平成２４年６月１１日（月） 
  午前１０時００分 ～ 

場 所   第３委員会室 
 

１ 開 議 

 
 
２ 事務局日程説明 

 
 
３ 議案審査 

（１）報告第３号 平成２４年度亀岡市一般会計補正予算（第１号） 

（２）第３号議案 亀岡市営火葬場条例及び亀岡市印鑑条例の一部を改正する条例 

１０：００～ 【環境市民部】 

 

 

４ 討 論～採 決 
 

 

５ 行政報告 
   亀岡市地域医療情報センターについて 

１０：３０～ 【健康福祉部】 

 

 

６ その他 

○議会だよりでの委員会報告内容について 
○議会報告会での意見・要望等と回答について 
○７月月例開催について 

 
 







議会報告会（５／８）で頂いた意見・要望等と回答について

◆環境厚生常任委員会

参
考

報
告

調
査

回
答

千代
川2

財政的にも厳しい中、市立病院に毎年３億
もの市税を投入しているが、特別職である
病院事業管理者の給与は妥当なのか。

責任ある立場にある者の給与として妥当で
はないとまでは言えない。

千代
川3

院長とは別に管理者を置くというシステムが
おかしいのではないか。経費削減を図るた
めにも機構を変えるなど議会が動くべきで
は。

管理者人事は議会同意の不要な市長の専
権事項。公立病院として担うべき役割がある
はず。そのための一定の税金の投入はやむ
を得ないと考える。

千代
川4

本来なら、建設する前にこれだけの財政負
担がある、ということを市民に開示して建設
の是非を問うべきでなかったか。毎年税金を
投入するということは、本来できるであろう何
らかのサービスができないということである。
また急性期病院は近隣にもあるので、市立
病院をこの地域にない回復期病院とすべき
だ。リハビリが受けられないと介護が必要な
人が増え、介護保険料に跳ね返る。在宅で
住めるような地域づくりをするべき。議会が
しっかり目を光らせてほしい。

病院設立当時、市民アンケートを実施した。
市民の要望は高かったが、財政面の情報開
示は十分でなかったかもしれない。急性期、
回復期、地域連携など今後の市立病院とし
てのあり方や役割は担当委員会の中で議
論していきたい。管理者の問題も同様に考
えていきたい。貴重なご意見として持ち帰り
検討する。

千代
川6

国道・府道筋のゴミ集積所での悪質なゴミの
投棄が後を絶たない。調べれば市外から捨
てに来ていることもあった。ゴミ袋に名前を
書かせないと周囲に迷惑がかかる。赤紙が
貼られ放置されたものを、ゴミ当番や区長等
が整理している。

市内各地で散見される状況だ。妙案はない
が、コミュニティ内の信頼づくりが大切と考え
る。他市の例など調査研究していきたい。

会場 意見・要望などの概要 当日回答内容
対応



議会報告会（５／８）で頂いた意見・要望等と回答について

◆各常任委員会 → 議会運営委員会

参
考

報
告

調
査

回
答

篠1
篠町の事故を受け、議会の対応が見えな
い。どのように考えているのか。早急な対応
を願う。

道路管理等のハード面、安全教育等のソフ
ト面の両面から、できる限りの対応を協議し
ている状況である。議会では１日も早く安全
対策を講じるよう、市長・教育長に対し、道
路危険箇所における路側帯の改善や各学
校における交通安全に係る備品購入など、
すぐにできることについては、議会の議決を
待たず、予備費を充用するなど、迅速な対
応の申し入れを行っている。また地域の道
路事情にあった安全対策を各種団体と一体
となって検討する必要があり、議会としても、
地元住民の意見を最優先に考え、でき得る
施策を全面的にバックアップしていきたい。

篠6

篠町の事故については、まずこのような運
転者がいることは一番問題である。その次
にはスピードを出せないような道路整備、そ
の次に歩行者の安全対策・交通ルール、と
分けて対策を検討すべきである。専門家や
地元住民の意見を聴取のうえ対策をとりまと
め、働きかけてほしい。

意見として受け止める。議会の議論の中で
対応していきたい。

会場 意見・要望などの概要 当日回答内容
対応


